

## EN BREVE

### BALONMANO | PRIMERA MAS.

#### El Royal Premium recibe al Camargo

J. L. G. El Royal Premium Gijón Jovellanos recibe hoy en el Palacio de Deportes (17 horas) al Camargo, un rival de la zona baja al que aventaja en un punto. En el grupo B de la Primera Nacional Mas-

culina hay otros tres partidos de equipos asturianos. El Autocenter se medirá al Ademar en el Florida Arena (19 horas) en un duelo muy igualado. Por su parte el Horizonte Atlética se enfrentará al líder de la categoría, el Zamora, en el Complejo Deportivo de La Magdalena. Para mañana queda la visita del Grupo Covadonga a Lafuente (12 horas).

### BALONMANO FEMENINO

#### El Lobas quiere mantener el liderato

J. L. G. El Lobas Global Atac visita la cancha del Clebas (20.15 horas) con la intención de conseguir los dos puntos para seguir al frente de la clasificación de la División de Honor Oro Femenina. El Balonmano Gijón recibe en La Tejerona (19.30 horas) al Sanse en un duelo por la parte alta de la clasificación.

### BALONMANO | D. H. PLATA

#### Duelo de urgencias para el Confía Base Oviedo

J. L. G. Importante partido el que afrontará esta tarde en el Polideportivo de Vallobín (18.30 horas) el Confía Base Oviedo, que recibe al Málaga. El conjunto de Daniel Bandrés se medirá a un conjunto que también lucha por abandonar los puestos bajos de la clasificación. Ambos cuentan con seis puntos.

### VOLEIBOL

#### Jornada dominical para los equipos gijoneses

J. L. G. El Cid Jovellanos y el Grupo Covadonga, de Superliga 2 Masculina y Femenina, respectivamente, tendrán esta semana jornada dominical. El Cid Jovellanos recibirá en La Arena (12 horas) al Galdakao, penúltimo clasificado. El Grupo visitará al UP Madrid (12.30 horas), que le aventaja en tres puntos.

## Mariona Colomer vive su particular 'Erasmus' en Gijón

### HOCKEY PATINES

La jugadora del Telecable experimenta su primer año lejos de casa con el objetivo de ganar con una nueva camiseta su cuarta Champions

### JOSÉ L. GONZÁLEZ

GUÍÓN. Mariona Colomer nació en Santmenat, con cinco años se trasladó a Palau, se calzó unos patines, agarró un stick y no los ha soltado hasta hoy. A sus 23 años acumula una vida que vale por varias más: hace nueve años que debutó en el primer equipo del Palau, se llevó cuatro Ligas con el conjunto catalán, otras tres WSE Champion y un Mundial y dos Europeos con la Selección Española. Tras acabar la carrera de Biomedicina y un máster de especialización, decidió el pasado verano que era el momento de vivir lo que otras compañeras pudieron hacer mientras estudiaban: darse la oportunidad de disfrutar de otra ciudad, otro ambiente, siendo «un poco» profesional del hockey. «Llevaba toda la vida en el mismo sitio, muy atada a los estudios. Es un gran sacrificio y veía a compañeras que se iban de Erasmus. Encontré muy guay sentir que lo que das

la hockey, el deporte te lo dás a ti».

Así que hizo las maletas y se embarcó en un proyecto, el del Telecable, que para nada le era ajeno. Desde que comenzó a jugar en la máxima categoría, Mariona Colomer se ha enfrentado en numerosas ocasiones al conjunto gijonés, del que ahora es una pieza importante. «Todo en este club acompaña en positivo: la afición que nos sigue y las compañeras, que son muy amigables y antes eran muy buenas rivales».

#### La figura de Natasha Lee

Cuando la jugadora catalana llegó a Gijón ya sabía lo que se iba a encontrar en el vestuario. Algunas de las jugadoras son compañeras en la Selección y otras han sido rivales. Incluso la entrenadora, Natasha Lee, sabe cómo se las gasta en la cancha. «Fue una de las cosas que me convencieron para firmar. Es una figura que lo demostró todo en su carrera, la tuve como rival y quería aprender de ella».

El reto de Mariona Colomer es ahora conseguir el éxito deportivo en un nuevo club en la que es su primera experiencia fuera de casa. Los inicios de la campaña no han sido sencillos en el conjunto gijonés, con jugadoras, como ella, que se incorporaron a la competición doméstica con



Mariona Colomer, minutos antes de iniciar el entrenamiento este viernes. J. M. PARDO

«Todo en este club acompaña en positivo: la afición que nos sigue y las compañeras, que son muy amigables»

apenas dos entrenamientos con el grupo después de haber ganado el Europeo con la Selección. Con el equipo ya en velocidad de crucero, esta tarde afrontan el inicio de la WSE Champions League con un partido ante el Cerdanyola, con el que empataron en Liga. «El último partido con

tra ellas no salió bien. Ahora toca ir concentradas». Lo que Mariona Colomer sabe es que conseguir un título europeo no será sencillo. Y lo dice una jugadora que con 23 años cuenta ya con tres. «A veces lo normalizamos, pero cuando lo piensa te das cuenta de la dedicación y los sacrificios».

## El Trail Minero Santa Bárbara cierra el calendario regional

### CARRERAS DE MONTAÑA

La competición celebrará su quinta edición pulverizando su récord de participación con 750 corredores

### CÉSAR SÁNCHEZ

GUÍÓN. La quinta edición del Trail Minero Santa Bárbara cerrará esta mañana el calendario regional de carreras de montaña. Lo hará por todo lo alto, ya que la competición registrará un nue-

vo récord de participación, con 750 corredores, y será puntuable por primera vez para la UTMB World Series.

La prueba, organizada por la empresa HUNOSA en colaboración con el grupo Valle de Turón Trail Running, mantiene su formato y constará de dos carreras, en las que los participantes discurrirán por los concejos de Mieres, Laviana, Langreo, Aller y San Martín de Rey Aurelio,uniendo así de forma deportiva las cuen-

cas del Caudal y del Nalón.

Los participantes en la carrera de distancia larga serán los más madrugadores y tomarán la salida a las ocho de la mañana. Lo harán en las inmediaciones del Pozo Santiago, en Caborana (Aller).

Los corredores tendrán que recorrer una distancia de 42 kilómetros, en los que deberán superar un desnivel acumulado de 5.650 metros, para concluir la competición en el Pozo Sotón,

donde los organizadores del trail situarán la línea de llegada.

La prueba corta, por su parte, arrancará dos horas después en el Pozo Carrio, en Laviana. Es una competición más asequible para corredores que se quieren iniciar en esta disciplina. El desafío supondrá cubrir un recorrido de 16 kilómetros, en que deben superar un desnivel acumulado de 2.000 metros. La llegada se situarán, igualmente, en las inmediaciones del Pozo Sotón.